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CONCE事O MUN重CIPAしDE TENA

ACTA sEs暮6N oRD事NAR鵬

07 de enero de 2025

En la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 07 dias del mes de enero de dos mil

vein髄dnco,　a las　1与H14,　previa convocatoria y constataci6n

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n del sefior alcalde; Jimmy Reyes, con la asistencia de los siguientes

se静ores concejales:

M量EMRROsDELcONCEroMUN置c暮pAし ��9|･5I|｣b�JUST重FICA Au§ENcm ��U4T薀R�

ConcejalÅ1varezA｢centalesMariaRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRod｢iguezMeraしuis言nrique 浮� ��

ConcejalSまnchezT｢oyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldelimmyXavierReyesMa｢沌o 浮� ��

En la presente sesi6n ordinaria actda como secretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Secretaria General titular; participan, ademas, los directores departamentales

y dudadania en general.

E｣ ORDEN DE｣ DiA

1･ Cons亡ataci6n del qu6mm e instalad6n de la sesi6n.

2･ Lec亡ura y aprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6ndel acta de lasesi6n del 23 dediciembre del afro 2024.

4･ Conocer y resolver respec亡o del inめme No. 0127-DPS･GADMT-2024, que contiene

el criterio jurfdico respecto del proceso de los inmuebles de propiedad de los

se充ores Rosa Alejandrina AyeⅣe Alvear y Abel Emestoしedesma Lombeida, en

relad6n a la causa N○○ 15951202200303 de la Unidad Judicial de Familia, Mujer,

N沌ez y Adolescenda con sede en el cant6n Tena. Puesto en conocimiento

mediante memorando No. GADMT-A-2024-3347-MEMO, de脆cha 27 de didembre

de2024.

5･ Conocer la Resoluci6n Administrativa No･ GADMT-006･2024, 1egalizada al amparo

de la Disposid6n General quinねdel C6digo Orgまnico Administ｢ativo; pa｢a
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Gobiemo Aut6nomo Descentralizado M皿idpal de Tena, del inmueble

denominado ''Espado p心blico en la comunidad削Cejbo'', Pues亡o en conocimiento

mediante memorando No. GADMT-A-2024-3342-MEMO, de fecha 27 de diciembre

de2024,

6. Conocer y resolver respecto del infbme e=nfome亡全cnico No･ 049-A-A-2024, que

｢e岱ere la susc｢ipci6n del convenio de delegaci6n de competencia exdusiva sin

recursos econ6micos susc｢ito entre el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado

Municipal de Tena y el GAD Provindal de Napo. Puesto en conocimiento mediante

memorando Nro. GADMT-A-2025-0003-MEMO, de艇cha 0与de enero de 2025,

7,　Clausura

DESARROL｣O DE皿sEsleN y REsOLuc萱oNEs ADOpTADAs

pR量MERO: cONSTATAc量6N DEL Ou命RUM E萱NSTA払c量命N D田山sEs量命N

Por Secretaria General se procede a constatar el qu6rum. Existiendo el mismo conforme

las disposiciones legales, el se静or al∽1de, Jimmy Reyes, siendo las 1与H14 minutos precede

a deda輪r legalmente insねIada la sesi6n ordina正a de Conceio No, 001-DSG-2025,

SEGUNDO.. LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DiA.

Se窟o｢ alcalde: `′A considerad6n Compa育eras y compa丘eros concejales el orden del dfa

pre所s亡o'',

Se静orita Sisa Vargas conceiala: "Se丘or alcalde sefiora vicealcaldesa compa克eus

compa静eros concejales se宜ores dire債ores, directo輪s, coordinadores se丘or presidente de

恥e鵬o Napo se魚ora presidenねde la comunidad los Ceibos, saludar al函blico presente a

la ciudadania que mos esta observando en diferentes plataformas, sefior alcalde quisiera

que se de lec請輪el inめrme tecnico N: 049A-A 2024 , ｢eladonado con el an創isis al

proyecto denominado fbmlecimiento intercul血ral mediante la apuesねen escena de

d暁鵬ntes man崩sねciones c心血｢ales en el evento Napo亡e由to正o ances廿al y関山ral

202与en el marco del sexag色simo quinto aniversa正o de pr〇両ncializaci6n pa輪la

ade脚ad6n pongo a considerad6n mi mod6n gracias'',

Sefior alcalde: "Quien apoya la moci6n de la sefiora concejala? Tiene apoyo del concejal

Albe競o Singuango, Se incluye en el olden del dia un nuevo punto se兎ora secreねria.

Por se頃eねria se infbma que se apⅢeba por unanimidad la inclusi6n del pun亡o del olden

del dfa mocionada por la concejala Sisa Vargas. "Conocer y resolver respecto del informe

el infbme t台c血co No〃 049-A-A-2024′ que re鯖ere la susc正pd6n del convenio de delegaci6n

de competencia exclusiva sin reoursos econ6micos suscrito entre el Gobiemo Aut6nomo

Descenmlizado Municipal de Tena y e萱GAD Provincial de Nap〇･ Puesto en conodmiento

mediante memorando Nro. GADMT-A-2025-0003-MEMO, de fecha 05 de enero de 202与'′.
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TERCERO: APROBACI(うN DEL ACTA DE LA SES16N DEL 23 DE DICIEMBRE DEL A向0

2024.

Sefror alcalde: "Se充ores concejales ya ustedes han tenido con anticipaci6n el acta de la

sesi6n de concejo que refiere al acta 052 de fecha 23 de diciembre del 2024, la se充ora

secre日高a procedi6 a dar lec調ra a la resoluci6n correspondiente si existe alguna

obseⅣaci6n揖gnasen en decir en este momento. Proceda aめmar voねci6n se充ora

sec購ね正a para la aprobad6n〃｡

/ Se充ora vicealcaldesa Regina Alvarez, "se aprueba el acta”.

/ Se充or concejal wilson Boh6rquez, "se apmeba el acね〃,

/ Sefior concejal Edgar cuvi, "se aprueba el acta”.

/ Se静or concejal L山s Rod正guez, ′`se apmeba el acね''.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, ``se aprueba el acta’'.

/ Sefior concejal Alberto shiguango "se aprueba el acta".

/ Se静〇五ねconcejal pacha sisa vargas, ′'apoyo la moci6n〃.

/ Se吊or alcalde limmy Reyes, ′′se apmeba el ac宙'.

Por secretaria se informa que se aprueba el acta No. 052 del 23 de diciembre de 2024, por

unanimidad sin observaciones.

CUARTOこCONOCER Y RESOしVER RESPECTO DEL量NFORME NO. 0127○DPS-GADMTー

2024, OUR CONT量ENE E｣ CR賞TERIO IURiD重CO RESPECTO DE｣ PROCESO DE Log

INMUEBLEs DE pRoplEDAD DE Los sENoREs RosA ALEIANDRENA AyERVE ALv払R

y ABEL ERNESTO ｣EDESMA LOMBE重DA. EN RE払c量命N A　払　船usA NO.

15951202200303　DE RA UNIDAD IUDICIAL DE FAMILRA, MUIER, NINEZ Y

ADO｣EsCENCIA CON SEDE EN EL船NT6N TENA puESTo EN coNoc重M萱ENTo

MED賞ANTE MEMORANDo No, GADMTーA○2024○3347○MEMo. DE F田cm　27　DE

D萱C萱EMBRE DE 2024,

Sefror alcalde: ``En este punto del orden del dia le cloy la palabra al se充or procurador

sindico para que se digne en indicar a este Concejo Municipal a que refiere el punto del

orden del dfa'',

Abogado Femando N鍾ez procurador sindico: "Buenasねrdes se丘o｢ alcalde, se丘ora

vicealcaldesa se静ores concejales, compa丘eros de la municipalidad y ciudadanfa en

gene輪1, se丘or alcalde con respecto al pedido solidねdo por los se充ores Alej肌d正na Alvear

y Emesto Ledezma, sefiala el artiou]o 473 del COOTAD, con la autorizaci6n o el informe

ねvorable del pleno de Concejo M皿icipal puede co巾inuar con el暁mite pe血nente en la

solicitud sefior alcalde es importante mencionar que comprende de tres predios que

serian de repartici6n extrajudicial mas sin embargo un predio se encuentra en una zona

Ⅲ｢al y este no cumple con lo deteminado en la Ordenanza, pa｢a ser suscep廿ble de una

pa血ci6n ext均udidal en base aquel!o se ha emitido e=nfomeねvorable come de亡emina

el articulo 420 de la Ordenanza 0088 y el articulo 473 del COOTAD y se emite el infome

ねvorable pa輪que心nicamente sea suscep血ble de una pa血ddn ex億ajudicial el lote de



甘要軸Å
Alcald子a de la D霊GNIDAD

teⅢeno signado con el N｡ 09 de la manzana 29 y 30 que es亡os sean confb皿e la Ordenanza

105 del Gobiemo Aut6nomo descenmlizado M皿icipal de Tena eso es se充o｢ alcalde.''.

Se魔or alcalde: '`Muchas gradas se静or p｢ocurador sindico, si existen alg心n compa彊｢○ 0

compa丘e輪concejal alguien que desee in亡eⅣenir en este punto del orden del dia''.

Licenciado Alberto Shi塾ango conceial: ``Gracias sefior alcalde compa鼠eros, vicealcaldesa,

compa充eros y c○mpa丘eras concejales dire債ores, compa静ero presidente de la jun屯

parroquial de Puerto Napo, compa丘era presidenta de la comunidad Ceibo amigos y amigas

aqui presentes, sean bienvenidos a la ∽sa del pueblo, se鼠or al∽1de sob｢e este punto el dia

de ayer se socializo y la e坤1icaci6n del compa丘ero ju正dico que solamente se va ap｢obar el

lote N° 09 y e=ote N° 30 nada mas compa充eros y compa充eras concejales pongo en

consideraci6n la moci6n'',

Sefior alcalde: "Sefior procurador sindico una consulta esto se encuentra con orden

judidal''.

Abo蹄do Femando M竜ez procu輪do｢ sindico: "Si se emite e=nfome c〇両ome a lo que

detemina e萱a両culo 473 de acuerdo a la causa No. 1与9与1･2022-30303〃.

Se的r alcalde: `′si exa億o compa員eros y compa鼠eras concejales entendiendose que hay

auto正dad leg鮎ma y compe亡ente para precisamente disponer aquello, este Concejo

Municipal c鳩o que en elまmbito que mos c○Ⅲesponde jus屯mente ac調ar c○mo Concejo

Munidpal′ねmbi台n apoyo la mod6n′ proceda a tomar voねci6n se充ora secre屯ria del p皿to

del orden del dia''.

/ sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "a favor de la moci6n".

/ Se高or conceja量wilson Boh6rquez, 〃aぬvor de la moci6n′',

/ Se充or concejal Edgar cuvi, "a favor de la moci6n'’.

/ Se吊or concejal Luis Rodriguez, "a favor de la moci6n".

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "a favor de la moci6n".

/ Se丘or concejal Albe請o shi糾ango ′･aねvor de la moci6n'′,

/ Se鼠orita concejal pacha sisa vargas, "a favor de la moci6n".

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes, `′a魚vor de la moci6n′′,

Po｢ sec｢e掲出a se inめma que se apⅢeba la moci6n per unanimidad.

EL CONCEタO MUNICIPAL:
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REsO｣v萱e

PRIMERO: Aprobar el fraccionamiento dnicamente de los inmuebles urbanos signados

con los n心meros ''NUEVEー'de la manzana ''vE暮NTE Y NUEVE-I, e inmueble n心mero

''TRE量NTA''; de propiedad de los se充ores Rosa Alejand血a AyeⅣe Alvear y Abel Emesto

Ledesma Lombeida, en relaci6n a la causa No. 1与951Z02200303 de la Unidad Judidal de

Familia, Mujer, N沌e乙y Adolescencia con sede en el cant6n Tena. Con base a=nめ｢me

juridic○ No･ 0127-DPS-GADMT-2024 y en aplicaci6n al a南culo 473 del COOTAD y ar亡iculo

420 de la Ordenanza No. 088-2021.

SEGUNDO: Se proceda con la escritura p心blica de partici6n judicial. Para el efecto y previo

a la suscripci6n de dicha escritura, los propietarios de los inmuebles deberan presentar el

tramite administrativo de fraccionamiento心nicamente de los inmuebles urbanos antes

descri亡os, con sustento en la Disposici6n Reめ｢ma亡oria Prime｢a de la O｢denanza 105-2022;

mismos que seran solicitados por los propietarios a la Direcci6n de Gesti6n de Territorio

del Gobie｢no Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena, mediante　彊mite

denominado　-"proyecto de Subdivisi6n'' para su aprobaci6n mediante Resoluci6n

Administrativa suscrita per la mまⅩima autoridad.

TERCERO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su trまmite

inmediato.

QU量NTo: coNoCER in RESo｣uc量oN ADM量N萱sT恥T重vA No, GADMT･oo6･2o24,

重電GAし萱zADA A｣ AMPARO DEしA D量spos量c重6N GENE弧｣製lNTA DEL c6D重GO

ORGÅN暮co ADM量N量sTRAT重vo; pAin CONTINUAR CON E｣ pROcEsO DE

鵬GA｣重zAc○○N DE｣ E§pAc暮o y TITU｣AR重DAD A FAvOR DEL GOB重たRNO AUT6NOMO

DEscENT恥｣霊乙ADO MUN量c萱pAL DE TENA, DEしINMUER｣E DENOM量NADO ''EspAc重o

両B｣量CO EN LA COMUN暮DAD E｣ CEIBO'○○　PUESTO EN CONOC賞M重ENTO MED暮ANTE

軸EMO恥NDo No, GADMT-A-20之4葛334之○MEMo, DE FEc皿27 DE D量c重電MRRE DE

2024,

Se的r al∽1de: ''En refe｢encia a ese punto del orden del dfa, cloy la palab輪al a｢quitecto

Je脆rson Ca吊ar- director de Ges亡i6n de Ter｢itorio′′.

Arq_uitecto Ieferson Cafiar director de gesti6n de territorio: ``Alcalde sefiores concejales,

compa充eros y ciudadania en general sefior alcalde se ha realizado el proceso referente a

la recomendaci6n del area juridica, requerimientos del presidente de la junta parroquial y

de la presidenta de la comunidad y se ha procedido a la suscripci6n de la Resoluci6n

Administrativa N° GADMT -006-2024 en el cual se resuelve dedarar de propiedad del

Gobierno Aut6nomo Descentralizado municipal de Tena, lo cual corresponde a dos areas

de dos terrenos la una es de 22.19 hectareas lo cual corresponde area de 4000.30030 con

25 metros cuadrados y la otra de 37.80 hectareas una area de 100.76葛64 metros
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adminismdones mu血dpales como son la cancha cubie鵬a que ha sido teminada

perfectamente el area, se ha suscrito la resoluci6n y se ha remitido a la Direcci6n del

Regist調de la propiedad pa｢a que sea legalmente insc正o yねmbien a la secre慣正a

munidpal para que sea publicado''.

Se充or alcalde: "Muchas gracias compa吊ero director, tiene la palabra algdn concejal que

quiera referirse a este punto".

Se吊or Ed蹄｢ Cuvi conce干al: '′Si buenasねrdes compa静ero alcalde compa静era所cealcaldesa

concejales ciudadanos aquf presentes compa静eros directores, si bien es de巾o q山e調

pone｢ en consねncia para que se de po｢ conoddo la Resolud6n Administ輪億va''･

Se丘ora Regina Å1varez vicealcaldesa: ′`Apoyo la moci6n en referencia al proceso de

legalizad6n del espacio de償血Ia正dad aねvor del Gobiemo Municipal de Tena denominado

espacio函blico para la comunidad del Ceibo en la paⅢoquia de Pue巾o Napo, 1a presencia

del se克or presidente del Gobiemo parroquial de la sefiora presidenta de esa querida

comunidad y decirles de que los espacios p心blicos son de ustedes si bien es cie巾o es屯a

nombre de la municipalidad de una ins髄如d6n p丘blica, pero el espacio es屯a disposid6n

de us亡edes pa｢a que se pueda realizar la in什aestⅢc血ra de olden comun舶正o y e血iendo

que asiねmbi台n lo va a hacer el Gobiemo pa町oquial dent調de esos proyectos nues廿o

deber esぬdliねr pa輪que nues調as comunidades puedan acceder a recu｢sos p心bhcos asi

que feliciねdones y dis血uten de hacer depo競e de reunirse en su que正da comunidad a

nombre de este Concejo Municipal muchas g｢adas〃.

Sefior alcalde: ``Proceda a tomar votaci6n se充ora secretaria del punto del orden del dfa".

/ Se充ora所cealcaldesa Regina Å1varez, 〃aねvor de la mod6n′′.

/ Se静o｢ concejal wilson Boh6rquez, ``a魚vor de la moci6n''.

/ Se宜or c○ncejal Edgar cuvi, `′a魚vor de la moci6n〃.

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "a favor de la moci6n’'.

/ Se充ora concejala Leidy sinchez, ``a favor de la moci6n".

/ Se静or c○ncejal相be競o shi即ango `'aぬvor de la moci6n〃.

/ Sefiorita concejal Pacha Sisa Vargas, ``a favor de la moci6n”.

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes, ``aねvor de la mod6n'',

Por secreね正a se inめma que se apmeba la mod6n pomnanimidad.

EL CONCE事o MUNICIPAL:

RESOLV重6

PRIMEROこDar por conodda la Resolud6n Administrativa No. GADMT-006-2024 emitida

por el arquitecto Jefferson Ca再ar, director de Gesti6n de Territorio, de conformidad a la

Resoluci6n Adminis億a血va No. 040-A-GADMT-20Z3, al amparo de看a Disposici6n General

quinta del C6digo Orgまnico Adminis亡rativo.
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SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el cardcter de urgente para su t竜mjte

inmediat○○

R y REsOLVER REspECTO D剛NFOME E｣暮NFORME TECN萱co NO.

9-A-A-2024. QUE REFIERE LA SUSCRIPCION DEL CONVENIO DE DELEGACION DE

MPETENC賞A EⅩCLUS重VA SIN RECUR§OS ECON6M萱COS SUSCⅢTO ENTRE E｣

CENTRAし量ZADO MUNICIPAL DE TENA Y EL GADOB量ERNO AUTON

PRovlNCIAしDE NApo. puESTo EN coNoc重MIENTo MED量ANTE MEMo恥NDo NRo,

GADMT-A･202与-0003○MEMO, DE FECHA 0与DE ENERO DE 2025.

Se充o｢ alcalde: `′1a ingenie輪Cecibel Mo｢eno conjunねmente con el se五〇r procu輪dor

sindico para que pong紬a considerad6n sobre este punto del orden del dia si蹄

p｢ocurador sin斑co''.

Abogado Fernando Nd五ez procurador sindico: "Gracias se丘or alcalde mediante oficio N-

2022-1217 de fecha 19 de diciembre de 2024, el se充or t6cnico solicita que se d6 la

competenda exdusiva de acuerdo a lo que detemina el ar竜culo与与del COOTAD con la

角nalidad de Ⅵabili輪r el proyecto denominado fb鵬ledmiento intercu血ral mediante la

puesねen escena de diferentes manifesねciones cul調｢ales en el even亡o Napo ter正to正o

ances鵬萱　y cul血輪l 2025, y en e萱　marco del sexagesimo quinto aniversa五〇　de

provincializaci6n lo oual es del 11 al 21 de febrero del afro 2025, en este sentido se ha

elabo｢ado e=nめme temico N○○ 049-A-2024 conjunねmente con la ing. Cecibel Moreno

aseso｢a de alcaldfa, Magister Paola Alba sec｢eねria t台cnica de plani鮎ad6n el presente

inめme elaborado por el abogado Femando N範ez, en este senddo se ha em距do el

inめmeねvorable de ent購garla competenda exclusiva al GAD pr〇両ndal de Napo se emite

con la鯖nalidad a que se susc正ba el presente convenio de廿ans艇renda con la鮭nalidad

que sea aprobado y poste五〇mente susc五to para la en廿ega respecdⅦ''.

Se克or alcalde: ′'Gracias se充or p｢ocurador sindico al tener la munidpalidad esa

competencia en la parte cultural turistica que obviamente la prefectura de Napo en este

mes de缶brero pr6ximo desarrolla｢まac備Ⅵdades en este olden, a solic旺ado se procede a

ex亡ender las competencias comespondientes por lo cual consideroねvorable compa吊eros y

compa吊eras concejales al ser tambi6n un espacio que permita a la ciudad organizar su

economia lo∽1 yめmenね｢ la cu旺ura y el血rismo de nues吋a Ama乙on fa, en todo caso como

cant6n Tena siemp鳩vamos a esねr alado de que nues億o cant6n sea cu血ral de pronto

algdn punto se丘or y se吊oras concejales con la finalidad de ceder las competencias al

Gobiemo Provincial de Napo'',

Sefiorita Sisa Vargas conceial: ``Sa]udos cordiales a cada uno de ustedes mociono tambi6n

para que se d6 la suscripci6n del convenio de delegaci6n de competencias exclusivas sin

recursos econ6micos suscritos en廿e Gobiemo Aut6nomo Descen廿alizado Municipal del

Tena y el GAD Provincial de Nape apoyo la moci6n''.

Sefror alcalde: "Compa缶eros concejales apoya el concejal Luis Rodriguez se丘ora secretaria

し

圃xTES
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/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, ``a favor de la moci6n”

/ Se克or concejal wilson Boh6rquez, ``aねvor de la moci6n''.

/ Sefior concejal Edgar cuvi, ``a favor de la moci6n''.

/ se静or concejal Luis Rodriguez, "a favor de la moci6n".

/ Se静ora concejala Leidy sまnchez, ``a favor de la moci6n’’.

/ Se兎or concejal Alberto shiguango "aねvor de la moci6n''.

/ Se鼠orita concejal Pacha Sisa Vargas, "a favor de la moci6n”.

/ Se的r alcalde Jimmy Reyes, ′`aぬvor de la mod6n''.

Por secretaria se inめma que se apmeba la moci6n po｢ manimidad.

EL CONCElo MUNICIPAL:

REsOしv○○

PR霊MERO: Au亡orizar al abogado Jimmy Xavier Reyes Mar沌o, alcalde del cant6n Tena, la

suscripd6n del convenio de delegad6n de competenda exdusiva sin recursos econ6micos

suscrito entre el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Munidpal de Tena y el Gobiemo

Au亡6nomo Descen亡ralizado Provindal de Napo, para ejecutar el proyec亡o denominado:

'`Fo鵬lecimiento intercu血｢al mediante la puesta en escena de d暁rentes man塵s亡adones

cul調rales en el evento Napo, te｢ritorio ancestral y cu血ral 2025, en el marc○ del

sexagesmo quinto aniversario de proⅥndalizaci6n'',

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su trまmite

inmediat○○

s丘pT量MO cしAusu恥,

Concluido el orden del dia, sin tener mss puntos que tratar; siendo las 15H38 el se兎or

alcalde dedara dausurada la sesi6n y鉦ma la presente ac亡a, para consねncia

conjun屯mente con la directora de Secre亡aria General; que CERTIF量CA.


